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教育目標「共生の精神をもち、主体的に力強く生きる人間の育成」 校訓：明朗・礼節・進取・自律

無事に年の瀬を迎えられることに感謝し、新年への思いを馳せよう
12月12日に今年の漢字が発表されました。（実は、今日はまだ11日、発表前日です。筆者なりに想像します

と…個人的には「熊」なのですが…おそらく全国的には「増」とか「税」、あるいは去年と同じく「戦」、明るい話題で「翔」
や「虎」あたりでしょうか。また、国際情報学院中学校としては、なんといってもコロナ明けで修学旅行などの様々な行
事が実施できたわけですから、緩和の「緩」とか台湾の「台」、充実の「実」などでしょうか。そう考えると、ＫＪ中は実りあ
る１年だったと実感できます。では明日の発表を待ち、それから続きを書くことにします。）
12日夕刻…今年の漢字は「税」でした。「熊」は20位にも入っていませんでしたね。不安に思ってい

るのは我々東北人だけだというのがよく分かります。うーん、国が抜本的対策を示してくれないと、
今から冬眠明けの春が怖いですね。生徒が被害に遭わないよう、油断せずに注意喚起を促して参りま
す。ご家庭でもお気を付けください。ところで今年の漢字がなぜ「税」になったのか、公民を学んで
いる３年生なら説明できるのではないでしょうか。ご家庭で話題にしてみるのも一興かと思います。

さて、日付変わって本日は12月20日、２学期終業式が行われました。明日から21日間の冬季休業日
を迎えます。生徒の冬休みの計画を見ますと、規則正しい生活を心がけ、部活動や家庭学習などを頑
張って計画的に過ごしたいという気持ちが伺えます。筆者は、長期的な計画を実行できるかどうかの
鍵は、体験上ほぼ「初日」にあると思っています。一年の計は元旦にあり、冬休みの鍵は初日にあり、
です。湧き上がる甘えの気持ちをグッと抑えて、まずは冬休み初日、これまでどおりの規則正しい生
活を送ってほしいところです。ご家庭でもお声がけくだされば幸いです。３週間後の１月11日、晴れ
やかな表情の生徒に会えることを願っております。それでは、よいお年をお迎えください。

新しい学校のリーダーズ（KJ中の）
13日に、令和６年度に向けた生徒会役員選挙が行

われ、新たに３名の役員が改選されました。５名の
立候補者が所信表明を行いましたが、各々が感じて
いる学校の課題を取り上げ、その解決策について語
るなど、実に建設的な演説会になりました。
新生徒会長には２－２前田晃生さん、副会長には

２－１佐藤花香さん、事務局長には２－１三浦琉佳
さんが当選・信任されました。おめでとうございま
す。新たなKJ中のリーダーとして、多彩に活躍して
ほしいと思います。新生徒会長の前田晃生さんから、
あらためて意気込みを聞いてみました。

新生徒会長から
「新生徒会長として頑張りたいこと」

この度、生徒会長に当選した前田晃生です。私は、生徒一人
一人にＫＪを楽しいと思ってもらえるように、学校行事を盛り
上げることに尽力したいと考えています。

私は、ＫＪでは各学年の壁が大きく、学校行事の盛り上がりに欠けてい
ると感じていました。そのため、各学年の壁を取り払うために、様々な行
事などで１年生から３年生が一体となった楽しいアクティビティを用意し
て、学校行事を盛り上げたいです。まだまだしたいことはたくさんありま
すが、学校を楽しいと思ってもらえるように、まずは第一歩として学校行
事の企画を工夫したいです。

また、来年はＫＪが２０周年ということもあり、責任重大だと思います。自分などに生徒会長が
務まるのかと不安もありますが、やると決めたことは全力でやり抜きたいです。まだまだ未熟です
が、これから生徒会長として精一杯頑張ります。よろしくお願いします。

生徒会長 前田 晃生（2-2）
副会長 佐藤 花香（2-1）

事務局長 三浦 琉佳（2-1）

１月の主な行事等
１１（木）1学期始業式 電車・バス利用者連絡会 １９（金）第3回英語検定一次

⑤１２（金）放課11：50 給食・部活動なし ２６（金）3年実力テスト
１３（土）～１４（日） ３１（水）部活動休止日

校舎立ち入り禁止（大学入学共通テスト）
１７（水）リフレッシュデー 部活動休止日
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この通信は
学校ＨＰにも
掲載しています



高校学科説明会・学年PTAから
８日（金）の学年ＰＴＡへの御参加、誠にありがとうございました。

ＰＴＡに先立って行われた高校学科説明会にも、多くの保護者の皆様に
御参加頂きました。参加した１、２年生は、普通科と国際情報科のカリ
キュラム、進路情報、高校生の学習と生活などについて大変詳しく学ぶ
ことができたと思います。高校進路担当の信太先生が出した「五十音順
職業クイズ」は全員必死になって考え、盛り上がりました。生徒会役員
選挙立候補者５名が答えた「アニメをつくる人、医者、牛を育てる人、
映画監督、おいしいご飯をつくる人」は笑いを誘うとともに、キャリア
学習は地道に行うべきだとあらためて思わせられるものでした。

全校総合発表会から
11日（月）、標記発表会が行われました。全校生徒が７つの教室に分かれ、これまで総合的な学習の

時間で探究してきたことをプレゼンテーションにまとめて発表しました。１年生は職場体験学習、２
年生は地域の魅力・ふるさとの良さ、３年生は台湾修学旅行で学んだことについて発表しました。学
年混合で行われたこの発表会は、他学年の人たちがどんなテーマで何を発見したのか知らなかったこ
ともあり、大変興味深く熱心に学び合う機会となりました。
また、２年生はすべて英語による発表をするなど、さすがＫＪ中、と思わせられました。なお、今

回の発表のうちいくつかは、２月に行われる県立３中学校合同発表会に進出することになります。

書き損じはがき拠出運動への協力のお願い

今年度も「書き損じハガキ」の拠出運動が秋田県
ＰＴＡ連合会の事業として実施されます。
県内各郡市ＰＴＡ連合会の財政基盤の強化を図

り、諸活動を通して子どもたちへの還元を考えて実
施するものです。

１ 収集するはがき
①書き損じはがき(年賀はがき・普通のはがき)
②古い未使用のはがき

２ 収集の対象外のはがき(換金できないはがき)
＊「私製はがき」は対象外です。
＊「一度配達された年賀はがき」は消印がなくと
も対象外です。

＊「宛先不明」で戻されたはがきも対象外です。
３ 拠出されたはがきに記載されている個人情報が
外部に漏れたり、使用されたりすることは一切あ
りません。

４ 会員が直接又はお子さんを通して学校に届けて
ください。

５ 収集期間は令和６年１月31日(水)までとしま
す。御協力をお願いします。

保護者連絡システム「すぐーる」への移行について

先日各ご家庭にもお知らせしましたが、来年度以
降、標記システムを使用して一斉メール等の連絡を
差し上げることになりました。このことに伴い、こ
れまでの一斉メールシステム「メールメイト」は年
度末をもって利用終了いたします。お時間のあると
きに、「すぐーる」アプリのダウンロード・登録を
してくださるようお願いします。

「すぐーる」の利点
・欠席や遅刻の連絡をすることができる（電話がつ
ながらなくてお困りになる、ということがない）。

・学校からのアンケートに回答できる。
・（これまでどおり）学校からの連絡事項を確認で
きる。

※本システムの登録については、12月14日配付の「す
ぐーる大館国際情報学院中学校保護者登録手順
書」を参考にして実施願います。別
紙「生徒ＩＤ」を記載した用紙を参
考に登録をしてださい。


